

La Chine et la communauté internationale rassemblent leurs forces contre le COVID-19



Beijing, 26 mars (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Chine, Luo Zhaohui, a affirmé aujourd'hui que ce pays asiatique appuie la communauté internationale dans l'affrontement au COVID-19 avec l'accès à des connaissances, à l'aide matérielle, à des experts pour vaincre ensemble la pandémie.

Le vice-ministre chinois des Affaires étrangères a signalé que le gouvernement de son pays a fourni du matériel médical à 83 pays et organisations globales et organisé des vidéoconférences pour la mise à jour les expériences acquises dans la bataille internationale contre cette maladie respiratoire.

Luo Zhaohui a également déploré les accusations et les actes de discrimination des États-Unis au milieu de l'adversité épidémiologique. Il a appelé leurs autorités à coopérer à un moment difficile pour toute l'humanité.



Radio Habana Cuba